

15

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Gesundheitsgefährdung in Shisha-Bar

Wir fragen den Senat:

1. Was war die Ursache einer Kohlenmonoxid-Vergiftung von Gästen einer Shisha-Bar am 7. Januar 2018 in Bremerhaven?
2. Welche Voraussetzungen müssen als Shisha-Bars genutzte Räumlichkeiten erfüllen, damit Betreiber eine entsprechende bau- und gaststättenrechtliche Erlaubnis erhalten und wie und durch wen werden sie überprüft?
3. Hält der Senat die rechtlichen Vorgaben für den Betrieb von Shisha-Bars für ausreichend, um derartige Vorfälle zu verhindern?

Holger Welt, Stephanie Dehne, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD